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審議会等名 平成１８年度 第３回 生涯学習推進会議 

公 開 の 別 全部公開 

開 催 日 時 平成１８年１２月２５日（月）午前１０時３０分～１１時４５分 

開 催 場 所 三条市役所 栄庁舎 ３階 中会議室  傍聴者 あり 

丸山委員、坂井委員、神子島委員、佐藤委員、長田委員、横山委員 

村田委員、長崎委員、稲庭委員、梨本委員、田中委員、山浦委員 出席 

堀委員、小林委員、三巻委員、鈴木委員 

欠席委員 内藤委員、木津委員、桑原（良）委員、桑原（晴）委員 

松永教育長、阿部教育次長、金子生涯学習課長、原生涯学習課長補佐 
教育委員会 

近藤生涯学習係長、遠山主事 

（１）生涯学習推進計画基本構想（案）について 
議   題 

（２）生涯学習推進計画基本計画（案）について 

発言内容等  

田中会長 ＜開会の挨拶＞ 

松永教育長 ＜教育長挨拶＞ 

本日は、先回のご意見等による修正を確認したいと思います。それでは、 田中会長 

事務局から、ご説明をお願いいたします。 

 先回の会議でのご意見を踏まえた文言整理や内容追加等を行いましたの 金子課長 

で、ご確認願います。また、説明は担当係長からさせていただきます。 

近藤係長 ＜議題（１）、（２）について説明＞ 

先回いただいたご意見が盛り込まれているかと思います。ご確認くださ 田中会長 

い。丸山委員さん、消費生活関係はよろしいでしょうか。 

丸山委員 結構です。 

 全国最年少の若々しい元気な市長さんからのご意見として、P16 関係各課

との連携やスポーツと健康づくり、また、子育て関係等の修正があります。

田中会長 

いかがでしょうか。他の自治体の生涯学習推進会議等に関係したこともあり
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ますが、市長さん自ら具体的なご意見を下さることはあまり無いことと思い 

ます。ありがたいことだと思います。 

 P8「学校教育の充実」の「現状と課題」について、最初の数行の前後を入村田委員 

れ替えると、さらに分かりやすくなると思います。 

 学校教育課と調整してこの文言となっておりますので、この内容を基本と金子課長 

しながら、変更を行いたいと思います。 

 学校教育は重要な部分ですので、貴重なご意見をいただけたと思います。

ところで、今後は、来年 1月 4日からパブリックコメントが行われるそうで、

次回の会議はその後の 2月中旬頃予定とのことです。ですので、パブリック

田中会長 

コメントに提出する案については、本日が最後の審議となります。 

 P8 の 7 行目「保護者が安心して子どもを連れて行くことができ」とあり 小林委員 

ますが、児童館をイメージしているのでしょうか。 

 乳幼児、幼児についてイメージしており、具体的な施設としては、子育て金子課長 

支援センター、子育てサロン等です。 

 P8「（3）子育て教育環境の整備」について、唐突な気がします。将来の子

育てに役立ててもらうことのほかに、異年齢集団の交流ということで、子ど

もが高校生と接することで得ることがあるし、高校生も得ることがあると思

長田委員 

います。将来のことだけでなく、現在の子育て支援にもなると思います。 

 異年齢者の交流については、P10「青少年の教育の充実」に盛り込んで 金子課長 

おります。 

長田さんのお話は、タイトルと内容が異なっていて、言われるようにする

と、それが緩和されるということではないでしょうか。表題を変えないとい

うことであれば、何をするかを述べ、そして、ついては・・・ということで、

ここにつながっていくとよいのではないでしょうか。全体的に直したほうが

田中会長 

良いでしょうか。 

 高校生に限定せず、P10「（3）高齢者の生きがい学習」で高齢者が関わっ三巻委員 

てのもよいのでは。 

既存の事業があるため、高校生になっていると思います。もう少し総合 田中会長 

的に直していただけますか。 

横山委員  P14「（2）安全な地域づくり」の「消費生活の安全」も唐突な気がします。

丸山委員  P22 にある記載「消費生活の安全確保に関する学習機会の提供」のように
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 してはいかがか。また「5節 現代的課題」に入れては、いかがでしょうか。

 私は生産者の立場でもありますが、その立場でも大切なことだと思いま 

す。最近は、生産者等の情報がわからないと買わない消費者が増えていると

佐藤副会長 

いった変化もあると思います。独立させても良いのではないでしょうか。 

堀委員  「5 節 現代的課題」に入れてもいいのではないでしょうか。 

田中会長  事務局の宿題とされてはいかがでしょうか。 

金子課長  検討させていただきたい。 

先回、内藤委員さんから国際結婚の話があったかと思いますが、そのこと横山委員 

について、記載が無いように思います。 

内藤さんのお話では、関係課と連絡をとり、具体的な事業の中で盛り込め

ればということで、計画の中に文言を反映させることではなかったと思いま

金子課長 

す。 

 先回も道徳について話があったかと思いますが、人権についての視点が 村田委員 

かけているのではないでしょうか。 

小林委員 先回も申し上げたとおり、道徳は大事だと思います。 

田中会長 道徳教育のお話がでていますが、事務局はいかがでしょうか。 

道徳という文言は掲載されていませんが、P10「（1）青少年教育」に「規金子課長 

範意識」をうたい、意味を込めております。 

 人権教育については、大切な視点なので、事務局の宿題とされてはいかが田中会長 

でしょうか。 

 P10「（3）高齢者の生きがい学習の充実」について、公民館と高齢市民の鈴木委員 

要望を確認して行ってはいかがでしょうか。 

梨本委員 老人会で、公民館に意見を伝えていると思います。 

丸山委員 P21 以降の「事業一覧」について、計画のページ番号をいれてはいかが。

P13「（1）ものづくり学習活動の充実」について、テクノスクールについ稲庭委員 

ても、盛り込んではいかがでしょうか。 

県の施設であり、機材等が開放されているかどうかもわかりません。でき金子課長 

れば、市の施設に留めたいところであります。 

多くのご意見、情報をいただけたと思います。行政側は大変でしょうが、

こういった意見が大切かと思います。こうして出来上がっていく推進計画 

田中会長 

を、広く広報し、市民の後押しをもらいながら、実践していくことが必要 
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 ではないでしょうか。 

 さすが委員の皆さんといったご意見が聞けたと思います。感謝申し上げ 

ます。作って終わりでなく、今後が大切かと思います。皆様、今後ともよろ

佐藤副会長 

しくお願いいたします。 

１１時４５分 閉会 
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